



C. [illegible]
RC

Santiago, 18 de noviembre de 1993

Excelentísimo Señor
Helmut Kohl
Canciller de la República Federal Alemana
Bonn

Estimado Sr. Canciller

Fue una gran gentileza de su parte, de la que estoy muy agradecido, concederme la oportunidad de reunirnos en Bonn el 16 de diciembre próximo, día en que yo pensaba regresar de la reunión del Grupo de los 15 en Nueva Delhi.

Las circunstancias políticas, vinculadas a las elecciones generales de Presidente y Parlamentarios que se verificarán en Chile el 11 de diciembre, me fuerzan -muy a mi pesar- a abstenerme de salir del país como tenía proyectado. En estas condiciones, me veo en necesidad de declinar su gentil invitación para el 16, por lo que le ruego excusarme.

Era mi propósito intercambiar informaciones y opiniones, entre otros temas de importancia y actualidad, sobre las relaciones entre Europa -en particular Alemania- y América Latina -en particular Chile- en ámbitos en que son necesarias y posibles nuevas formas de colaboración en interés recíproco; sobre la realidad actual del movimiento Demócrata Cristiano y los desafíos que para nuestros comunes ideales entrañan las nuevas circunstancias mundiales, y sobre la



Cumbre del Desarrollo Social programada por Naciones Unidas para 1995, con el ánimo de prepararla debidamente para que no sea un evento discursivo sino un encuentro serio, realista y fecundo. Confío tener oportunidad de conversar más adelante con Ud. sobre estas materias.

Fue para nosotros muy grata la reciente visita a Chile del Presidente von Weizsacker; tuvo aquí una cálida eacogida y pudo conocer nuestra región austral y encontrarse allí con muchos compatriotas míos de ascendencia alemana.

No quiero terminar esta letras sin testimoniarle cuanto lo acompaño en la difícil tarea que Ud. está cumpliendo, con tanto coraje, honestidad e inteligencia.

Lo saluda muy cordialmente,

su amigo

Patricio Aylwin Azócar